
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30 年 5 月 23 日(水) 午後 3 時から 

    日南市役所・別館 2 階会議室 

 

 

 

 

平成３０年度 第２回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  平成 30 年度教育委員会 第２回会議（定例） 

 

２ 会議日時   平成 30 年 5 月 23 日(水) 

午後 3 時から午後 4 時 30 分まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香 

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・別館 2 階会議室 

 

５ 傍聴者   4 名 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「それでは、ただいまから平成 30 年度第 2 回日南市教育委員会定例会を始めさせ

ていただきます。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【黒木教育長】 

 「本日は傍聴、ありがとうございます。それでは事務局の方出席者の確認をお願い

します。」 

 

【倉元部長】 

 「事務局は全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【黒木教育長】 ※ 資料により、活動内容を報告   

それでは、４月２５日から本日までの教育長の活動で、主だったものを報告させていただ

きます。 

 

・４月２５日、午後から油津中と桜ヶ丘小の管理職ミーティングを実施しました。 

  これは、先月も説明しましたが、今年度日南市に転入されたすべての校長と教頭を対象

に、日南市の教育が目指す「新時代を生き抜く『四つの学ぶ力』の育成」について、出来

るだけ早く理解し、学校運営等を早く軌道に乗せて頂くことを狙いとしています。また、

直接顔を合わせて話をすることにより、先生方を知ることもできます。 

 

・４月２６日、ＡＬＴとの情報交換会をしました。 

 これは、今年度から試行されている小学校の英語活動と英語科の学習教材作成に、指導

主事を中心に熱心に関わってもらったので、苦労話など聞かせてもらいました。 

 

・５月８日、日南市かつお一本釣り漁業遺産認定推進協議会に出会しました。 これは、

黒潮と弁甲林が育んだ「日南かつお一本釣り漁業」を日本農業遺産認定にと取り組まれて

いる事業です。 

 

・５月９日、市校長会におきましては、学校訪問の在り方を根本的に見直すことの説明を

しました。また、日南市教育研究所の研究内容について、学校閉庁日の職員の勤務につい

て等が主なものでした。 

 

・５月１０日、「日南キューブ」の保護者向け説明会を実施しました。本活動をすること

の教育的価値や児童に期待される学力等を、約１時間半説明しました。 

 

・５月１２日、市ＰＴＡ協議会総会と懇親会に参加しました。市長の代理挨拶もあり、日

頃学校教育への協力に感謝申し上げたところです。 

 

・５月１５日、処平塾と定平塾のプロジェクト会議を実施しました。今年度も、塾の特徴

を生かした興味関心を中心とした講座を計画して頂くことをお願いしました。 

 

・５月１６日、日南少年少女合唱団の今年度の結団式が行われました。昨年度は１９名で

活動しましたが、今年度は３４名が団員として活動します。 

 そして本日の教育委員会です。この後、日南市官公庁連絡協議会に出会します。 
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９ 前回の議事録承認 

第 1回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に 

ついて 

 

（和田補佐） 

 

（黒木教育長） 

 

 

 

教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について説

明。 

今、説明がありましたが、いったん事務局がしたこの評価について 

みなさん方のご意見等をその指定されました用紙に記入の上、事務局

に送ってください。それについて次回の会の時に、事務局から説明を

いたします。例えば、この評価はどうしてＢなのかどうしてＣなのか、

みなさん方が気づかれたことについて書面で事務局にお流しくださ

い。 

 よろしいでしょうか。何か質問はありませんか。 

 かなりの事業件数ですので、時間がかかると思いますが、分からな

いところがあったら、事務局に聞いてください。 

 この件については、よろしいですか。 

  

 

協議２ 学校訪問について（方針等）  

 

（土持担当監） 

（黒木教育長） 

 

 

 

 

 

 

（迫元委員） 

 

（土持担当監） 

（迫元委員） 

学校訪問について（方針等）説明。 

今、説明がありましたように、学校を全部回って、すべての先生方

のフィードバックをするという計画方法ですので、相当な時間が必要

ですが、何とか乗り切りたいと考えております。皆様方につきまして

は、単独訪問の実施について予定が記されておりますので、行ってみ

たい学校と空いている時間に○をしていただき、連絡をくださいとい

うことです。よろしくお願いします。 

よろしいでしょうか。 

事務連絡の方ですが、「１学期の訪問可能日」とありますが、学校名

はまだわかっていないのですか。 

はい、そうです。 

下に「訪問希望校」がありますが、希望校をそれぞれ書いた場合、ど
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（土持担当監） 

（迫元委員） 

 

 

（土持担当監） 

 

 

 

（迫元委員） 

（土持担当監） 

（迫元委員） 

（黒木教育長） 

 

 

（﨑村委員） 

（土持担当監） 

 

 

 

（黒木教育長） 

のように決定しますか。 

それは、こちらで調整します。 

例えば、６月２５日であれば、計画訪問は榎原中が入っているので、 

６月２５日は榎原中に省いてということになるのでしょうか。計画訪

問と単独訪問が一緒になることはないのですね。 

基本はないです。 

ただ、計画訪問が午前中で終わる小規模校の学校などが出てくるこ

とがありますので、その日の午後に行っていただくこともなくはない

です。 

では、可能日と希望日は全く別に考えていいですね。 

はい。別で考えてください。 

はい。わかりました。 

とりあえず、１学期の訪問可能日をまずやるということで、２学期

からについては２学期に早いうちに連絡するという形にしています。 

行事がなかなかわからないので。 

何校書けばいいですか。 

一つの目安は、１校あたり３名を考えています。教育長は必ず行っ

ていただきますので、教育長以外の委員が２名行っていただきます。 

そうなると２回に 1 回は行っていただくことになります。 

３～４校に○を付けていただければ良いかと思います。 

よろしいですか。 

 

 

協議３ 条例等改正について  

 

（倉元部長） 

 

 

（黒木教育長） 

 

 

日南市有住宅条例の一部を改正する条例及び日南市有住宅条例施行

規則の一部を改正する規則について説明。 

 

これについて、何か質問はありませんか。 

（質問なし） 

 

協議４ 法令・条例に基づく委員の任命・委嘱について  

 

（影山課長） 

 

日南市社会教育委員及び日南市文化財審議会委員の任命・委嘱につ

いて説明。 
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（黒木教育長） 

 

 

これについて、何か質問はありませんか。 

（質問なし） 

 

協議５ ６月議会上程議案等について  

 

（倉元部長） 

（黒木教育長） 

（迫元委員） 

 

（倉元部長） 

 

 

 

 

 

 

（黒木教育長） 

 

 

 

６月議会上程議案等について説明。 

これについて、何かありませんか。 

「地域に貢献できる環境教育推進事業」は、具体的にはどのような

事業ですか。 

もともと、昨年もずっと予算があったのですが、県の補助がいくら

くるというのが分かっていなくて当初予算に上げられなかった分で

す。基本的には、赤ウミガメ等もございましたが、各学校で例えば環

境教育で色々な物を買ったりそういったものに使ってもらうお金で

す。全体で 50万円ですので、各学校に配分するとそんなに大きい金額

ではございません。新規の事業ではございません。 

戸村基金も図書の充足率の低い５校に配分しています。 

使途については環境教育に関する使途ということで、学校の独自性

に任せているということです。 

これについて、よろしいでしょうか。 

 

 

１１ その他 

（１）６月行事予定について 

（２）第３回 教育委員会会議（定例） 

① 日時 平成３０年６月２９日(金)、午後３時から 

② 場所 テクノセンター２階会議室                        

 

１２ 閉会 


